

Risque | **Axègaz** finance ses premiers pas

Fondé l'année dernière, Axegaz a mis au point des installations de stockage de gaz naturel liquéfié. Après avoir reçu, en février, un agrément du ministère de l'Ecologie pour commercialiser ce type d'énergie, le francilien accueille aujourd'hui à son capital GreenAlliance, un holding détenu par Charles Beigbeder et par Alain Mallart

Il recolte auprès de ce dernier un peu moins de 1 M€ En échange de quoi il lui octroie 30 % de ses titres – sachant que le solde est détenu par le dirigeant, Alfonso Morriello, et par plusieurs autres personnes physiques. Ainsi doté, Axegaz trouve de quoi financer la commercialisation de ses installations. « Nous cherchons d'abord à équiper des sites

industriels situés loin des réseaux de gaz traditionnels. Environ 4 000 d'entre eux peuvent assez facilement se convertir au gaz naturel liquéfié, en France, explique Alfonso Morriello. Dans un deuxième temps, nous comptons nous adresser à des communes isolées » Dans un horizon de deux à trois ans, Axègaz espère atteindre le seuil des 10 M€ de chiffre d'affaires ■ X D

Conseil juridique société : Brunswick Societe d'Avocats (Philippe Beauregard, Nathalie Lagrave)